Wandertag der Klassen 1b/1c

Bei schönstem Herbstwetter machten sich die Klasse 1b und die Klasse 1c auf zu Ihrem ersten Wandertag. Über den Herrenberg, mit bestem Ausblick auf den Chiemsee und die Berge, ging es auf den Regerlhof der Familie Fischer in Ernsdorf und zum benachbarten Hof der Familie Niedermayer.



Dort angekommen wurden wir sofort herzlich in Empfang genommen und jedes Kind durfte sich erstmal mit frischer Kuhmilch stärken. Nach einer kurzen Brotzeit und Spielzeit auf dem Bauernhof ging es auch schon direkt los: die Klassen wurden in drei Gruppen aufgeteilt und hatten nun die Gelegenheit, mehr über das Leben auf dem Bauernhof zu erfahren. Frau Fischer zeigte den Kindern, wie man selbstgemachten Frischkäse ansetzt und erzählte uns viele interessante Dinge über die Milchwirtschaft. Herr Fischer zeigte den Kindern die Kühe und die Melkanlage und berichtete viel Wissenswertes über seinen Alltag. Eine weitere Gruppe durfte den benachbarten Hof der Familie Niedermayer besuchen und konnte dort die automatische Melkanlage bestaunen. Das Highlight war hier ein Kälbchen, das gerade mal einen Tag alt war.

Vielen Dank an Familie Fischer und Familie Niedermayer für einen wunderschönen Vormittag auf dem Bauernhof!









